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議  事  録 
 

会 合 名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2017年度 第 2回四役会 

開催日時 ：      2018年 1 月 21 日（日） 18時 15分～20時 00分 

開催場所 ： 未来創造スペース～MIRAI AGEO～ 

出席者 

(敬称略) 

： 石川（8期）、田中（４期）、早坂（13期）、山本（20期）、村松（４期）、 

加藤（10期）、濱野（２１期）、森下（14期） 

オブザーバー→川村（２１期）、伊藤（13期） 

作 成 日 ： 2018年 1月 27日 （作成者： 伊藤 靖剛 ・ 13 期） 

テ ー マ ： 2018年度定期総会議案審議 

村松（4期）が議長として選出され議事を開始した。 

書記は伊藤（13期）。 

出席者人数確認： 10名 （議長含む。オブザーバー２名。議決権 8名） 

 

開会挨拶 

（石川）組織変更があるので、四月からどう動くかも念頭に入れ臨んでください。 

 

議事 

 

・議案第１号 2017年度事業報告（案） 

 （石川）審議案件が多く、時間が足りなくなる可能性があるので、作成した資料から変更や追加報

告がある委員会等は発言し、他は本紙の通りとして各自読んでもらう。 

 ■一般活動報告 

・（石川）本紙の通り。第 2回理事会は 2/11 18:00～開催、場所は埼玉県民活動センター 第 3会議

室。同窓会入会式は卒業式後の 3/13 15：30～、連絡先の確認及び歓迎会の日程の設定までお願いし

ます。 

 

■委員会活動報告 

〇会報誌編集委員会 

・（早坂）本紙の通り 

 

〇会員名簿維持管理委員会 

・（田中）別紙１の通り 

 

〇ウェブサイト維持管理委員会 

・（加藤）サイトの更新実績は別紙 2の通り。旧サーバーの解約、サイボウズ有料アカウントへの移

行の記述は削除します。 

 

〇ホームカミングパーティー運営委員会 

・（石川）別紙 3はこれから作成する。前年度作成したデータを松澤さんに提供お願いします。 

 

〇先輩と夢を語ろう実行委員会 

・（濱野）別紙 4の通り。懇親会のスタッフの分の費用は同窓会から支出するので請求するようにし

てください。今回はこどもたちの移動が以前より多かった。 

 

○年次活動推進委員会 

・（山本）本紙の通り。ただし、総会の際は理事説明会の記述にある文言は「する」から「しまし

た」に変更します。 

 

○いなじん交流推進委員会 

・（石川）別紙 5の通り。同窓会からの支出はありません。2月には「銀座こびき」にて開催予定。
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告知もこれから進めます。 

○会則改正委員会 

・（石川）本紙の通り 

 

○同窓会 30周年記念事業実行委員会 

・（村松）データを掲載したのは 38号ではなく 39号です。 

 

・議案第２号 2018年度事業計画（案） 

■一般活動計画 

・（石川）いなほ祭の開催日程は決まっていますか。 

・（村松）9/8、9と聞いています。 

・（石川）2018年度は 9月総会行う日程で考えているが、今後変更も検討していきます。9/8 18:00

～で行う予定。 

 

■委員会活動計画 

○広報部 

・（早坂）本紙の通り。WEBサイト運営委員会の部分は確認必要 

・（早坂）村松さんが会報誌制作委員長を務めてくれます。WEBサイト運営委員会は引き続き加藤

さんが務めてくれます。WEB広告はやめ紙面掲載のみで提案を進めていきます。 

・（石川）以前のたまり Barの名簿を名簿管理委員会に引き継いでください。 

・（早坂）WEB更新や議事録の掲載も行う体制づくりを進めていきます。 

・（石川）Facebookの非公式グループを閉じるかどうかの検討も進めてください。 

・（加藤）アナリティクスに関する記述は削除します。PV数に関しては資料の作成を行います。 

・（村松）同窓会代表メールに迷惑メールが届いているが対応は可能かどうか。 

・（加藤）フィルタリングすることもできるが、必要なものまではじいてしまう可能性があるため検

討が必要です。 

 

○交流部 

 いなじん交流部 

・（山本）本紙の通り。 

・（石川）卒業生同士の交流を深め、そこから生まれてくるもので、同窓会に何か返ってくればあれ

ばと考えています。交流会も 2回と決め打ちするのではなく、複数回または同窓会主催以外のものも

あっていいと思っています。 

・（山本）「2回」という記述は「数回」に変更します。 

 

 ホームカミングパーティー運営委員会 

・（山本）本紙の通り。引き続き松澤さんに委員長をお願いする予定。 

・（石川）実際の運営は開催期の人たちにお願いする形が望ましい。委員長は同窓会と担当者との連

携を図っていく感じの仕事を考えています。 

・（山本）未来へのハガキに関しては、城口さんから引き継ぐ形か、城口さんにこのまま依頼するの

かどちらが良いか。 

・（石川）そのまま依頼する形でも良いと思います。23期のハガキは確認できているが、22期のハ

ガキがどこにある確認します。 

 

○先輩と夢を語ろう実行委員会 

・（濱野）本紙の通り。 

・（石川）参加人数のほうは増えているのか。 

・（濱野）生徒の数は前回と同じくらいですが、保護者の数が増えています。 

・（村松）講師のフォローを行える体制を作っていくことも検討したほうが良いです。 

・（石川）講師間のつながりを深めていくも進められたらと思います。 
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○年次活動推進委員会 

・（山本）本紙の通り。理事の整理を進めていきます。名簿登録がない人は削除しようと思います

が、連絡がつかない人の取り扱いをどうすればいいでしょうか。 

・（石川）ハガキとメールで連絡して返事がないようでしたら削除でいいと思います。ただし、議事

録に残すため総会を通してからの実施になります。あとは 1年間何も連絡がない人にかんしても、い

ったん削除して戻る意思の表明があった時に再度復帰する形も検討していく形でいいと思います。 

○記念事業実行委員会 

・（石川）実際に記念事業を検討する段階で、スムーズに進めるために委員会を残しています。ただ

実際の活動は行える予定はないため、「実行委員会の立ち上げを目指す」という文言は削除します。 

 

・人事案 

 

・（石川）2017年のものは前回の総会で提出したものから変更なしで行きます。2018年度は会議運

営委員会は案としては出しません。当面は広報部に担当していただき、いずれ総務部に移管できたら

と考えています。Inajin発行基金運営委員会は 2017年度に基金が廃止されたため削除します。 

・（森下）会計補佐の件はどうしますか。 

・（石川）会則の改正を進め、あわせて人事案には会計として提案する形を考えています 

 

 

○議案第１号は全員賛成により承認された 

○議案第２号は全員賛成により承認された 

○人事案は全員賛成により承認された 

 

上記のとおり議案の審議を終了し、議長の村松が議会の閉会を宣し、本会は終了した。 

 

以 上 

 

 


